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強要要求房協在 A至 E座斜路的椅子安裝安定式/伸縮式的簷篷 

樂民新邨自 1970年入伙至今，已有 48年。超過 5成的人口為 60歲

以上的長者，故屋邨的設施應需與時併進，照顧這批老街坊的需要。 

A至 E座斜路的行人路旁原有幾棵大榕樹為街坊遮蔭乘涼，但由於樹

木感染真菌，需要移除。剩餘一棵大榕樹亦抵不過「山竹」的吹襲。

現時，長者在斜路上的椅子休息時沒有任何遮蓋，故本人強烈要求房

協在 A至 E座斜路的椅子安裝安定式/伸縮式的簷篷。 

 

九龍城區議員 

楊永杰 

2018年 12月 21日 
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